

DE LA EXHORTACIÓN APOSTÓLICA

EVANGELII GAUDIUM, DEL PAPA FRANCISCO

6. Hay cristianos cuya opción parece ser la de una Cuaresma sin Pascua. Pero reconozco que la alegría no se vive del mismo modo en todas las etapas y circunstancias de la vida, a veces muy duras. Se adapta y se transforma, y siempre permanece al menos como un brote de luz que nace de la certeza personal de ser infinitamente amado, más allá de todo. Comprendo a las personas que tienden a la tristeza por las graves dificultades que tienen que sufrir, pero poco a poco hay que permitir que la alegría de la fe comience a despertarse, como una secreta pero firme confianza, aun en medio de las peores angustias: «Me encuentro lejos de la paz, he olvidado la dicha. Pero algo traigo a la memoria, algo que me hace esperar. Que el amor del Señor no se ha acabado, no se ha agotado su ternura. Mañana tras mañana se renuevan. ¡Grande es su fidelidad!. Bueno es esperar en silencio la salvación del Señor» (Lm 3,17.21-23.26).

7. La tentación aparece frecuentemente bajo forma de excusas y reclamos, como si debieran darse innumerables condiciones para que sea posible la alegría. Esto suele suceder porque «la sociedad tecnológica ha logrado multiplicar las ocasiones de placer, pero encuentra muy difícil engendrar la alegría». Puedo decir que los gozos más bellos y espontáneos que he visto en mis años de vida son los de personas muy pobres que tienen poco a qué aferrarse. También recuerdo la genuina alegría de aquellos que, aun en medio de grandes compromisos profesionales, han sabido conservar un corazón creyente, desprendido y sencillo. De maneras variadas, esas alegrías beben en la fuente del amor siempre más grande de Dios que se nos manifestó en Jesucristo. No me cansaré de repetir aquellas palabras de Benedicto XVI que nos llevan al centro del Evangelio: «No se comienza a ser cristiano por una decisión ética o una gran idea, sino por el encuentro con un acontecimiento, con una Persona, que da un nuevo horizonte a la vida y, con ello, una orientación decisiva».

LECTURAS del 11 de mayo: Domingo IV de Pascua, ciclo A

Hch 2, 14a.36-41: *"Dios lo constituyó Señor y Mesías"*

Sal 22: *"El Señor es mi pastor, nada me falta"*

1 Pe 2, 20b-25: *"Habéis vuelto al pastor y guardián de vuestras vidas"*

+ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN JUAN 10, 1-10.

—Os aseguro que el que no entra por la puerta en el aprisco de las ovejas, sino que salta por otra parte, ése es ladrón y bandido; pero el que entra por la puerta es pastor de las ovejas. A éste le abre el guarda y las ovejas atienden a su voz, y él va llamando por el nombre a sus ovejas y las saca fuera. Cuando ha sacado todas las suyas, camina delante de ellas, y las ovejas lo siguen, porque conocen su voz: a un extraño no lo seguirán, sino que huirán de él,

porque no conocen la voz de los extraños. Jesús les puso esta comparación, pero ellos no entendieron de qué les hablaba. Por eso añadió Jesús: —Os aseguro que Yo soy la puerta de las ovejas. Todos los que han venido antes de mí son ladrones y bandidos; pero las ovejas no los escucharon. Yo soy la puerta: quien entre por mí, se salvará, y podrá entrar y salir, y encontrar pastos. El ladrón no entra sino para robar y matar y hacer estrago; yo he venido para que tengan vida y la tengan abundante.

Palabra del Señor.

COMENTARIO: «ACERTAR CON LA PUERTA»

El evangelio de Juan presenta a Jesús con imágenes originales y bellas. Quiere que sus lectores descubran que sólo él puede responder plenamente a las necesidades más fundamentales del ser humano. Jesús es «el pan de la vida»: quien se alimente de él, no tendrá hambre. Es «la luz del mundo»: quien le siga, no caminará en la oscuridad. Es «el buen pastor»: quien escuche su voz, encontrará la vida.

Entre estas imágenes hay una, humilde y casi olvidada, que, sin embargo, encierra un contenido profundo. «Yo soy la puerta». Así es Jesús. El evangelista lo explica con tres rasgos: «Quien entre por mí, se salvará». La vida tiene muchas salidas. No todas llevan al éxito ni garantizan una vida plena. Quien, de alguna manera, «entiende» a Jesús y trata de seguirle, está entrando por la puerta acertada. No echará a perder su vida. La salvará.

El evangelista dice algo más. Quien entra por Jesús, «podrá salir y entrar». Tiene libertad de movimientos. Entra en un espacio donde puede ser libre, pues sólo se deja guiar por el Espíritu de Jesús. No es el país de la anarquía o del libertinaje. «Entra y sale».

Todavía añade el evangelista otro detalle: quien entre por esa puerta que es Jesús «encontrará pastos», no pasará hambre ni sed. Encontrará alimento sólido y abundante para vivir.

Cristo es la «puerta» por la que hemos de entrar también hoy los cristianos, si queremos reavivar nuestra identidad. Un cristianismo formado por bautizados que se relacionan con un Jesús mal conocido, vagamente recordado, afirmado de vez en cuando de manera abstracta, un Jesús mudo que no dice nada especial al mundo de hoy, un Jesús que no toca los corazones... es un cristianismo sin futuro.

Sólo Cristo nos puede conducir a un nivel nuevo de vida cristiana, mejor fundamentada, motivada y alimentada en el evangelio. Cada uno de nosotros podemos contribuir a que, en la Iglesia de los próximos años, se le sienta y se le viva a Jesús de manera más viva y apasionada. Podemos hacer que la Iglesia sea más de Jesús.

José Antonio Pagola



**Con San Juan Pablo II y
San Juan XXIII la Iglesia
cuenta ahora con 80 Papas
santos** 27/04/2014 - 07:42 pm .-

La Iglesia universal cuenta con 80 Papas santos desde este domingo 27 de abril, luego que el Papa Francisco canonizara ante unos 800.000 fieles a Juan Pablo II y Juan XXIII.



**El Papa Francisco recibe este lunes a Reyes de
España en una audiencia privada** 28/04/2014 -

12:25 am .- El Papa Francisco recibirá a los Reyes de España, Don Juan Carlos y Doña Sofía, este lunes 28 de abril alrededor de las 12:00 horas en una audiencia privada en el Estudio del Aula Pablo VI, el mismo lugar donde recibió a la reina Isabel II.

**San Juan XXIII veía la Iglesia como un jardín y no como un
museo, dice biógrafo** 28/04/2014 - 03:01 am .-

El sobrino nieto y biógrafo de Juan XXIII, Marco Roncalli, ha destacado que "veía la Iglesia como un jardín y no como un museo" al tiempo que ha destacado la necesidad de reconocer como "padre y pastor de la Iglesia".

El Papa Francisco asegura que San Juan Pablo II fue el

"Papa de la familia" 27/04/2014 - 05:29 am .- En la homilía de la Misa en la que canonizó a San Juan Pablo II y San Juan XXIII, el Papa Francisco destacó el aporte del Papa polaco a la promoción de la familia y recordó que quiso ser recordado así.

**Los Obispos coinciden en que la canonización ha sido un
acontecimiento histórico** 27/04/2014 - 03:47 pm .-

Un acontecimiento histórico que une a dos Papas que tienen al Concilio como rasgo común. Esta es la idea que se repite entre los distintos cardenales y obispos luego de la ceremonia de canonización de San Juan Pablo II y San Juan XXIII.

**HOJA VOLANDERA
PARROQUIAS DE TORANZO
DOMINGO III de Pascua, ciclo A.**

04/05/2014

Celebraciones y Misas durante la semana:

Villegar	Sábado	10 Misa 17:00 Ángeles Gutiérrez Cianca y Lola Gómez
	Martes	20 Misa 20:00- en Aés. Novena Virgen de Gracia
	Viernes	23 Misa 12:00- en Aés. Misa Villegar.
		Misa 13:00- en Aés. Misa Mayor.

Prases	Sábado	03 No hay Misa
	Sábado	10 Misa 18:00- Amelia González Jiménez (1er Aniv), esposo Manuel García

Borleña	Sábado	03 No hay Misa
	Sábado	10 Misa 19:00- Pazuca Gutiérrez y Ramón González.

Esponzués	Domingo	04 Misa 10:00- Delfín Martínez Gómez, Manuel Mantecón, Teresa Martínez, Daniel Martínez, Clotilde Ibáñez
	Domingo	11 Misa 10:00-

Corvera	Domingo	04 Misa 11:00- María Alicia Villegas Cabello (1er Aniv), esposo Julio Fernández e hijos Jesús Joaquín e Isabel.
	Domingo	11 Misa 11:00- Margarita Fernández Gómez (1er Aniv)

Quintana	Domingo	04 Misa 12:00- José Luis González González.
	Viernes	09 Misa 19:00.
	Domingo	11 No hay Misa.

Castillo	Domingo	04 No hay Misa
	Domingo	11 Misa 12:00-

EN LA PAZ DEL SEÑOR: El viernes 25 pusimos en manos del Padre en la parroquia de Corvera el alma de nuestro hermano **JOSÉ MANUEL RUEDA VILLEGRAS**, que falleció el día anterior a los 81 años. D.E.P.



NOS DICE NUESTRO OBISPO: Llegado el tiempo de reservar la matrícula de los alumnos en los distintos niveles, hago una llamada insistente a padres y a los alumnos, para que solicitéis la clase de Religión y Moral católica para el próximo curso.

CAMPAÑA POR TANTOS: Como todos los años, llegadas las fechas de la declaración de hacienda, no olvides poner la **X** en la casilla de la Iglesia Católica, **POR TANTOS QUE NECESITAN TANTO, PARA HACER EL BIEN.**